



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマークをタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

★イベントやニュースは市ホームページ
「すながわTOPICS」でも紹介中！

まちの話題フォトニュース TOPICS

12/30 おいしいおそばができました！ 手打ちそば講座

地域交流センターゆうで「ゆう手打ちそば講座」が行われました。参加した方たちは、そば生地が破けないよう優しく伸ばしたり、太さが均等になるように切るなど、講師である砂川手打ちそば愛好会の方のアドバイスに耳を傾けながら、真剣な表情でひとつひとつの工程をていねいに進めました。親子連れの方も多く、「大晦日に食べるのが楽しみ！」などと話していました。



1/6 巧みな口演に笑い！ 子どもたちが落語を披露

まちなか交流施設すないで「Café ささえあいキッズ落語」が行われました。笑う機会が増えることは認知症予防につながることから、昨年に続き2回目の開催となります。演者は、「ゆう楽亭キッズ落語教室」に所属する3人で、昨年のキッズ落語全国大会にも出場した実力派。来場者は巧みな話術に耳を傾け、会場は終始、大きな笑い声に包まれていました。



1/6 1年の無火災・無災害を願って 砂川消防出初式

地域交流センターゆうで「令和8年砂川消防出初式」が行われました。登梯式では、3名の消防団員がはしご乗りの演技を披露。大きなはしごに上りさまざまな態勢で静止するなど、見事な演技に観客からは大きな拍手が送られました。そのほか消防団員の表彰式が行われ、北海道知事表彰、砂川地区広域消防組合長表彰など、延べ16名の方々が表彰されました。



■北海道知事表彰

- ・30年勤続表彰 成田恭央 氏
- ・20年勤続表彰 倉本娘子 氏、竹内伸一 氏
- ・10年勤続表彰 池内一也 氏、石田祐貴 氏

■砂川地区広域消防組合長表彰

- ・功績表彰 大久保智也 氏
- ・20年勤続表彰 竹内伸一 氏
- ・10年勤続表彰 池内一也 氏

■北海道消防協会長表彰

- ・20年勤続表彰 竹内伸一 氏
- ・10年勤続表彰 池内一也 氏

■北海道消防協会空知地方支部長表彰

- ・15年勤続表彰 多比良和伸 氏、増井勝博 氏、佐藤佑太 氏、大橋孝弘 氏

■砂川地区広域消防組合砂川消防団長表彰

- ・配偶者感謝状 竹内彩子氏、池内幸 氏

12/14 冬空に響く勝どき 赤穂浪士たちの魂を供養

北泉岳寺で「第70回北海道義士祭」が開催されました。12月14日は赤穂浪士討ち入りの日。毎年この日に合わせて、47名の赤穂浪士を供養する法事が行われています。赤穂浪士にふんした参加者の方々が境内を歩いた後、墓前で四十七士の魂を供養し、義士たちの生きざまに思いを馳せていました。勝どきでは、「えい、えい、おー！」と力強い声が冬空に響き渡りました。



12/15 地域の振興に多大な貢献 北海道社会貢献賞を受賞

砂川市議会議員の小黒弘さんが「北海道社会貢献賞(自治功労者)」を受賞され、市長室で伝達式が行われました。小黒さんは平成7年に市議会議員になられてから、この間、副議長や総務文教委員会の委員長などを務められ、議会運営の中核として市民の声を市政に反映させ、8期の長きにわたり地域の発展に寄与したことが認められたことから、このたびの受賞となりました。



12/16 行政相談制度の発展に貢献 瑞宝双光章受章を報告

行政相談委員の村山 史さん(写真中央)が瑞宝双光章を受章され、報告のため市長室を訪れました。村山さんは平成17年4月から行政相談委員として活動されており、現在、札幌行政相談委員協議会理事、同協議会副会長を務められています。この間、研修会を開催し、新任委員の指導を積極的に行うなど、行政相談制度の発展に貢献されたことが認められ、このたびの受賞となりました。



12/28 年末を演奏で彩る

砂川プラススタイルの吹き納め

地域交流センターゆうで「砂川プラススタイル定期演奏会」が開催されました。有名なアニメ主題歌をはじめとした名曲が演奏されたほか、砂川キッズジャズスクールとの合同演奏も行われました。ソロパートの演奏や歌唱、ダンスなどのパフォーマンスで会場を盛り上げていました。演奏後には観客からあたたかい拍手が送られていました。

